SEPTIEMBRE

1º de septiembre

Con una inversión superior a los 12 millones de pesos, el alcalde Alan Murillo logró el mantenimiento y construcción de cominos. El alcalde destacó que estas obras son de alta relevancia pues logran acortar los tiempos de distancia entre localidades con la cabecera municipal, esto representa desarrollo económico y social.

Son vialidades como Sauz del Terrero, Cuauhtémoc, Ricardo Flores Magón y González Ortega, los que se han visto beneficiados con estas acciones.

Vamos a continuar con gestiones ante el Gobierno de Zacatecas para que Sombrerete se vea beneficiado con más obras, en una mezcla de recursos podemos lograr más para este bello municipio, dijo el alcalde.

2 de septiembre

A punto de llegar a su primer año de trabajo municipal Alan Murillo Murillo, comprometido socialmente con los habitantes del Pueblo Mágico; día a día son más los ciudadanos que son beneficiados por los diversos programas sociales que se manejan en la actual administración 2018-2021.

En esta ocasión se manifiesta que son más de #12 MDP, los que se han invertido en el mejoramiento de vivienda; a lo que se han atendido las carencias y necesidades en materia de cuartos adicionales, sanitarios con biodigestores, calentadores solares, techos de concreto y lámina, material para autoconstrucción y más.

3 de septiembre

Autoridades del H. Ayuntamiento 2018-2021 realizaron acto cívico de Honores a la Bandera donde fue presentada la escolta de la presidencia municipal, durante el evento fueron entregados reconocimientos por parte del departamento de Cultura del Agua a alumnos de instituciones educativas y de igual manera se hizo entrega de reconocimientos a deportistas que por su destacada participación en la ciudad de Oaxtepec, Morelos obtuvieron preseas (Oro y Bronce) en el Festival Olímpico de Boxeo.

Por último, fueron también entregados uniformes al equipo de Beisbol de la presidencia municipal.

4 de septiembre

el alcalde municipal Alan Murillo Murillo realizó la inauguración de una nueva aula en la estancia infantil del DIF en Sombrerete, con una inversión total de \$1,323,913.23 acción que se llevó a cabo con la finalidad de mejorar la infraestructura del plantel y crear un espacio funcional para incrementar la estimulación temprana y mejorar la calidad educativa.

5 de septiembre

se realizó una Audiencia Pública por parte de la Secretaría de la Función Pública Zacatecas a cargo de Paula Rey Ortíz Medina quién destacó el recibimiento y buenas atenciones del alcalde municipal Alan Murillo.

En el evento el munícipe destacó el apoyo del gobernador Alejandro Tello quién a través de este tipo de audiencias permite a los funcionarios atender y entender de cerca los problemas y quejas de la ciudadanía.

6 de septiembre

El departamento de CATASTRO a cargo de Jesús Venegas Flores informa sobre las actividades y visitas que se realizan en comunidades de Sombrerete para invitar a los contribuyentes a ponerse al corriente con su pago de impuesto predial con descuentos de hasta 50%.

7 de septiembre

En nuestro diario acontecer las líneas de conducción de agua potable cada día que pasa se vuelven más deficientes y precarias, por ello las fugas de agua son más constantes y frecuentes; te invitamos hacer el uso correcto y cuidado bajo conciencia de este recurso natural.

"Cuando tomes un vaso con agua, no olvides la fuente que nos da de beber"

8 de septiembre

Tostadas Los Gallotes ofrece para todos nosotros sus ricas tostadas y papas preparadas que son una verdadera delicia.

9 de septiembre

Los capulines es un área natural donde los habitantes pueden pasar un momento agradable, esto en la comunidad de corrales.

10 de septiembre

Durante nuestro recorrido por la comunidad de Corrales descubrimos también al Túnel de Balderrama conoce más acerca de este lugar que guarda en sus adentros vestigios de la historia de nuestro Sombrerete.

11 de septiembre

Desde el Sistema Municipal DIF de Sombrerete a cargo de Lilia Eugenia Segovia de Murillo, presidenta honorífica, se informa acerca de las atenciones médicas que se estarán ofreciendo en esta dependencia.

12 de septiembre

La administración 2018-2021 de Sombrerete respalda los trabajos realizados del Gobernador Alejandro Tello Cristera en beneficio del estado de Zacatecas por ende de cada uno de sus Municipios, felicidades por su 3er Informe de Gobierno. Así como de presentar el previo propio del municipio. Sí habrá cambios de funcionarios que no cumplieron con las expectativas lo dejo saber el presidente municipal minutos antes de su primer informe de gobierno.

13 de septiembre

Se llevó a cabo la clausura del taller de Encuadernación Artística impulsado por el Instituto Municipal de la Mujer Sombreretense en coordinación con el departamento de Turismo. Durante el evento se realizó la entrega de reconocimientos a quienes cursaron este taller.

Al evento acudió en representación del alcalde municipal Alan Murillo Murillo, la titular de turismo María de la Paz Ramírez Barba, la directora del SMDIF Claudia Núñez, la titular de INMUSO Patricia Godínez, así como personal de la casa de cultura y ciudadanía en general.

14 de septiembre

la Dirección de Desarrollo Social Sombrerete, a cargo de Jaime Viedma Ceceñas, realizó la entrega de uniformes a personal de esta dependencia con la finalidad de mostrar ante la ciudadanía una imagen positiva y de igual manera crear un ambiente profesional.

15 de septiembre

El alcalde municipal Alan Murillo Murillo hace una cordial invitación a la ciudadanía para dar el "Grito de Independencia y celebrar juntos las fiestas patrias en Sombrerete".

16 de septiembre

Grito de independencia en Sombrerete

¡Viva México!

¡Viva Zacatecas!

¡Viva Sombrerete!

Al término de los festejos patrios las cuadrillas de limpieza realizaron la recolección de basura, así como la limpieza de la explanada y calles del jardín Constitución.

17 de septiembre

El H. Ayuntamiento 2018-2021 en coordinación con la Secretaría de Educación Pública región 11 realizaron un acto cívico para conmemorar la batalla de Chapultepec que sostuvo el ejército mexicano con los Estados Unidos. Como parte del evento el alcalde Arq. Alan Murillo realizó el pase de lista de los nombrados "Niños Héroes" quienes murieron en el acto de defender la nación.

18 de septiembre

Con la firma de las escrituras del predio y dando legalidad a dicho acto ante la presencia del Notario Público No. 18 el Lic. Juan José Vacío Castrejón, fue colocada este miércoles por el alcalde municipal Alan Murillo, la primera piedra de lo que será el Salón de Usos Múltiples de la comunidad de San Martín. Durante el arranque de obras, el munícipe destacó la gestión que realizan los delegados de esta comunidad que sumando esfuerzos se traducirá en la construcción del salón de usos múltiples que beneficiará a todos los habitantes de San Martín. En el evento acompañaron al presidente la Síndico Municipal Alejandra Donají Olmos, el director de Desarrollo Social Jaime Viedma Ceceñas, Alumnos de Instituciones Educativas, Docentes y Padres de Familia.

19 de septiembre

El Gobierno del Estado, a través del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (Sedif), entregó en comodato el edificio del antiguo Hospital Comunitario al municipio de Sombrerete para albergar, a partir de la fecha, al Sistema Municipal DIF. Cristina Rodríguez de Tello, presidenta honorífica del Sedif, inauguró las nuevas oficinas que son más adecuadas para brindar atención de calidad a la población, en especial, a quienes más lo necesitan y reconoció el esfuerzo que ha realizado la administración municipal para dignificar las instalaciones.

La Presidenta Honorífica del Sedif también entregó becas a las y los beneficiarios de los programas Trabajo Infantil y Migración Infantil No Acompañada, y destacó los resultados del trabajo en equipo.

Subrayó la entrega de más de 48 mil despensas y más de 68 mil desayunos escolares; de lentes a niños y adolescentes de primaria y secundaria con el programa Ver Bien para Aprender Mejor; como parte de las opciones que brindan a las y los zacatecanos para encontrar nuevas oportunidades y mejorar su vida.

Durante la inauguración estuvieron presentes: Gilberto Breña Cantú, titular de la Secretaría de Salud en Zacatecas; la diputada Karla Valdés Espinoza; el alcalde Manuel Alan Murillo Murillo; la presidenta honorífica y la directora del Sistema Municipal DIF, Lilia Eugenia Segovia y Claudia Núñez Cabral, respectivamente, así como la delegada del Sedif Región 03, María de la Luz Salazar Villegas.

20 de septiembre

El alcalde municipal de Sombrerete Arq. Manuel Alan Murillo Murillo en compañía de Lic Jaime Viedma Ceceñas, Director de Desarrollo Social, acudieron el pasado 17 de septiembre a la comunidad de Estancia de Guadalupe para verificar el pozo de agua que dará abastecimiento a la misma comunidad. Así mismo se tuvo una plática con los habitantes de la comunidad para saber de sus necesidades

21 de septiembre

Atendiendo las necesidades de las comunidades el día 17 de septiembre Alan Murillo, Presidente Municipal acudió a la comunidad de Corrales para hacer la inauguración de 14 baños ecológicos con una aportación 100% Municipal.

Cabe mencionar que esta comunidad, no es considerada de alta marginación, pero la administración 2018-2021 ha hecho lo posible por llevar el apoyo a todas las personas que más lo necesitan, muchos de ellos aún en esta actualidad contaban con letrinas mismas que representan foco de infección para los habitantes, de esa manera se mitiga el rezago social de dicho lugar.

22 de septiembre

La Arquidiócesis de Durango dio a conocer el nombre de quien ocupará el cargo como nuevo arzobispo, por designación del propio Vaticano. Mediante un comunicado, la Arquidiócesis se congratuló de la designación de S.E. Mons. Faustino Armendáriz Jiménez como X Arzobispo de Durango. El cargo se encontraba vacante desde finales de enero pasado, cuando

José Antonio Fernández Hurtado fue cambiado por el Papa Francisco I a la Arquidiócesis de Tlalnepantla.

23 de septiembre

Se llevo a cabo la celebración del 47 Aniversario de la dotación de tierras de Charco Blanco, el alcalde municipal Alan Murillo Murillo acudió desde temprana hora para dar comienzo a los festejos con una celebración eucarística y luego participar en el tradicional desfile por las principales calles de la comunidad.

Posteriormente se realizó un acto cívico donde el presidente municipal reconoció la unidad y el trabajo en equipo que existe en la comunidad también señaló que gracias a ello Charco Blanco es un referente del campo Zacatecano y de los que más apoyo se ha gestionado ya que juntos lo hacemos diferente.

El munícipe estuvo acompañado por el delegado de la comunidad José Cruz Zúñiga Conde, de directores del H. Ayuntamiento 2018-2021, de profesores y alumnos de los distintos planteles educativos y de habitantes de Charco Blanco.

24 de septiembre

Se realizó una audiencia pública en Sombrerete por parte de la Secretaría de Finanzas del Estado a cargo de Jorge Miranda Castro, en el acto de inauguración estuvo presente el alcalde Alan Murillo Murillo quien reconoció la importancia de este tipo de audiencias ya que traen consigo grandes beneficios para los Sombreretenses.

El munícipe también agradeció al gobernador Alejandro Tello Cristerna, añadiendo que por medio de este conducto se fortalecen los lazos de trabajo para brindar más y mejores soluciones a la ciudadanía.

En el evento estuvieron presentes el Director de Ingresos de Finanzas Enrique Muños, la jefa del Departamento de Padrones de Finanzas Guadalupe Rocha, La Recaudadora de Sombrerete Minelia Segovia, la Recaudadora de Saín Alto Hilda Zamora y la Jefa de Recaudación Rosaura Pérez.

25 de septiembre

El deporte debe ser instruido en materia de capacitación, misma que se les brindó a los árbitros de basquetbol por parte de Carlos Alberto Castañeda, esto para tener un mejor desempeño dentro de la liga municipal, por lo cual; algunos árbitros estarán en la liga estatal de desarrollo de talentos del estado de Zacatecas donde el nivel de fútbol en Sombrerete es reconocido a nivel estado.

El H. Ayuntamiento 2018-2021 a través de la secretaria del Deporte y en coordinación con la liga municipal de fútbol, lograron la capacitación del colegio de árbitros del municipio donde el árbitro profesional Donnet Molina llevó acabo el curso denominado " las modificaciones de las reglas de juego" donde el interés de mejorar el fútbol en todo sus ámbitos, se logra de la mano de todos.

26 de septiembre

Gracias a la comunidad de San Francisco de las Flores por acompañarme y sentir su respaldo social, a los niños y jóvenes, adultos mayores, madres jefas de familia, agricultores y ganaderos, siempre les extenderé mi mano para ayudarles en medida de nuestras posibilidades, cómo lo es en esta ocasión con la entrega de una cisterna de 22 mil litros, y así; de esa manera puedan realizar sus actividades de su diario acontecer.

Sigamos construyendo las vías de desarrollo para que, a nuestro Pueblo Mágico, en esta ocasión le vaya mejor; pasen extraordinario día y seguimos trabajando. Arq. Alan Murillo Murillo

27 de septiembre

El Ayuntamiento 2018 - 2021 de Sombrerete y la Secretaría del Deporte fomentan actividades deportivas en el municipio para los habitantes en general, se te extiende la siguiente invitación para presenciar el partido de básquetbol entre los equipos Campesinos de Río Grande & Gatos Salvajes y Felinas de Sombrerete; que se llevará a cabo en el Gimnasio municipal de Sombrerete.

28 de septiembre

Con el objetivo de tener mejores caminos y vialidades que unen las comunidades de Sombrerete, el Gobierno Municipal de Sombrerete 2018-2021 realizan los trabajos en el mejoramiento de caminos que unen las comunidades de Agua Zarca con la comunidad de 15 de enero; así mismo el camino de la comunidad del 15 de enero que une con la comunidad de Mateo Gómez.

29 de septiembre

A través de la dirección de desarrollo social, el Alcalde Alán Murillo instruyó dar mantenimiento al camino que va de la localidad Agua Zarca-15 de Enero y camino que conduce de 15 de Enero a Mateo Gómez. En este segundo año de administración habremos de poner atención en la infraestructura social básica, un compromiso es la efectiva comunicación entre las comunidades, esto representa desarrollo, dijo el alcalde.

Cabe destacar que en el primer año de gobierno se invirtieron sumas millonarias en la construcción de nuevos tramos carreteros y en el mantenimiento de ya existentes.

30 de septiembre

Dieron Inicio las fiestas patronales del Municipio de Miguel Auza, Zacatecas. Con la coronación de Fátima I, Reina de la FEREMA 2019, coronada por José Alfredo González Perales, Presidente Municipal. Se contó con la presencia de embajadoras de municipios vecinos como los son Mónica I de Sombrerete acompañada por el Regidor el Lic. Ramsés Rodarte en representación del alcalde Alan Murillo Murillo, Cynthia I de Nieves, Dafne I de Cuencamé y Ana Victoria I de Santa Clara Durango, también estuvieron presentes las representantes de Juan Aldama, la Sra. Guadalupe Adame, Reina INAPAM 2019 y Karen I de Río Grande.